

## Candidato al Premio Municipal

Siempre es agradable recordar a los amigos que viven y se desarrollan en ciudades distantes. Hoy hablaré de Tulio Mendoza Bellio, traductor francés-español, titulado en la Universidad de Concepción, egresado del programa de Magister en Artes, con mención en Lingüística, Universidad de Concepción. Presidente de la filial SECh de esa ciudad y fundador del taller literario "Fernando González-Urizar".



Mallarmé, Valéry, Brel, Ferré, Marguerite Yourcenar y otros. Actualmente prepara la traducción de "El Extranjero", de Camus, y "La Sinfonía Pastoral", de André Gide. Además fue conductor y guionista de un programa literario radial y de otro similar, transmitido por el cable en el sur.

Ha incursionado en la plástica realizando diseños gráficos de libros, trípticos y programas literarios para varios escritores de su localidad.

Desde ambas instituciones ha proyectado una intensa labor cultural de difusión y creación. En su ciudad natal, Rancagua, ya había participado en el Ateneo "Oscar Castro". Autor de más de 22 obras publicadas, sus poemas aparecen en 14 antologías.

En el escaso tiempo que le queda entre la docencia y su creación poética, ha fundado la revista de poesía "Etcétera", donde ha publicado a muchos escritores de la región. No conforme, siguió con "Cuadernos de poesías Etcétera" y "Cuadernos del Unicornio". Como Miembro del Consejo de Cultura de la Región del Bío-Bío, ha destacado en su lucha por engrandecer el patrimonio cultural penquista.

Restándole tiempo al descanso, Tulio Mendoza cristalizó la idea de realizar anualmente el Concurso de Cuentos "Dolores Pincheira Oyarzún" para todos los escritores del país y el Concurso de Poesía para estudiantes de Enseñanza Media "Antonietta Lagos Lira".

Ha traducido textos de Rimbaud, Baudelaire,

A estas alturas ya tenemos a Tulio Mendoza Bellio perfilado como poeta, traductor, crítico, profesor, diseñador editor, gestor cultural de renombre nacional. Por ello, en reiteradas ocasiones, tanto la SECh local como el taller literario "Fernando González-Urizar" lo han propuesto para el Premio Municipal de Arte en Concepción, en mérito a su destacada trayectoria.

El año pasado estas mismas instituciones celebraron los 25 años de ininterrumpida labor cultural de Tulio Mendoza en esa provincia. Lo meritorio de este escritor, es que no sólo es reconocido en su región, sino también en otras, porque hemos sabido que actualmente en La Serena ha sido nominado al Premio Municipal de Literatura.

Que sigan los éxitos de Tulio y felicitaciones a estos municipios por honrar a sus creadores, pues estas son ciudades que se alegran cuando les nace un artista.

**Nelson Gómez León**

## Candidato al Premio Municipal [artículo] Nelson Gómez León.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Gómez León, Nelson, 1938-

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

### FORMATO

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Candidato al Premio Municipal [artículo] Nelson Gómez León. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa